

20.10.16

## Arrivée d'une allergologue au Centre hospitalier

**SANTÉ** Depuis le mois d'octobre, le Centre hospitalier de Millau a recruté une allergologue, le Dr Marie Lagreula. Cette nouvelle praticienne a fait ses études à la Faculté de médecine de Montpellier et a obtenu par la suite une capacité en allergologie. Elle a également passé un Master 2 de recherche à Montpellier. Le Dr Lagreula partage son temps entre le CHU de Montpellier et le Centre hospitalier de Millau, où elle consulte le jeudi et le vendredi.



Dr Marie Lagreula

«L'objectif est de créer par la suite une unité d'allergologie spécialisée pour les prises en charge respiratoire, alimentaire, médicamenteuse, hyménoptère et dermatologique», précise la professionnelle de santé. En effet, il y a une réelle demande sur le bassin de santé. La prévalance des allergies étant en constante évolution.

Pour un premier rendez-vous, il faut appeler le secrétariat des consultations externes au 05.65.59.31.40.